

die, ohne zu den Grundgesetzen des Strafverfahrensrechts zu gehören, unentbehrliche Bestandteile dieses Rechtsgebietes und deshalb bei diesen Grundgesetzen mit abgedruckt sind, Kolonell gedruckt worden.

Die zweite Auflage dieser Textausgabe wird die letzte Auflage der Strafprozeßordnung von 1877 sein, die in der Deutschen Demokratischen Republik vom Ministerium der Justiz herausgegeben wird. Es ist an der Zeit, sich darüber klarzuwerden, daß das geltende Strafverfahrensrecht nicht mehr den Bedürfnissen gerecht wird, die sich durch die grundsätzliche Umgestaltung unserer Verhältnisse ergeben haben. Die Arbeiten für ein neues Strafverfahrensrecht müssen in Angriff genommen werden. Dieses neue, der Entwicklung Rechnung tragende Strafverfahrensrecht wird Gegenstand der nächsten vom Ministerium der Justiz der Deutschen Demokratischen Republik herauszugebenden Textausgabe des Strafverfahrensrechts sein.